

Bessere Kita-Bedingungen gefordert

Uhsmannsdorf

Heute treffen sich Erzieher, Eltern und Politiker in Uhsmannsdorf, um über die Situation der Kitas zu sprechen.

VON KATJA SCHLENKER

Weil Kinder Zeit brauchen, so lautet der Titel einer Initiative von Eltern, deren Kinder bei sogenannten Freien Trägern betreut werden. Dazu zählt auch der Kindergarten Gummistiefelchen in Uhsmannsdorf, der vom Verein Kinderland Uhsmannsdorf betrieben wird. Hier treffen sich heute im Rahmen einer Aktionswoche Erzieher, El-

tern und Politiker, um die Situation zu diskutieren, wie Flavia Lampke im Auftrag des Elternbeirats mitteilt.

Konkret geht es um einen Betreuungsschlüssel von einer Erzieherin auf vier Krippenkinder (zurzeit sind es sechs) und 13 Kindergartenkinder, das Einräumen von Vorbereitungs- und Dokumentationszeit sowie begleitender Fortbildung, erklärt Andreas Fünfstück vom Kinderkreis Vierkirchen. Es geht um dauerhafte Lösungen. Im Laufe der Woche sollen Unterschriftenlisten und Grußkarten an den Landtag in einem Mammut-Briefkasten gesammelt werden. Dieser wird am 5. Juni geleert und der Inhalt nach Dresden gebracht.

web www.weil-kinder-zeit-brauchen.de